

Liebeserklärung macht kranke Kinder glücklich

VON KATHRIN LUDWIG

Rheda-Wiedenbrück – Lassen Sie sich diese süße Liebeserklärung bitte auf der Zunge zergehen!

Bei der Blau-Weißen-Charity-Gala vom Verein „Aktion Kinderträume“ (erfüllt Wünsche sterbenskranker Kinder) servierte AWD-Boss Carsten Maschmeyer (50) seiner Freundin Veronica Ferres (44) die schönste Botschaft der Welt ganz nebenbei zwischen Hauptgang und Dessert.

Die romantischste Lösung des Abends kostete „Maschi“ 1750 Euro (ein Tombola-Los gab's für 25 Euro). Peanuts für den millionenschweren Finanz-Experten ...

Bei der Benefiz-Gala von Fleischunternehmer und Schalke-Boss Clemens Tönnes (53) und Bayern-Manager Uli Hoeneß (57, gründeten den Verein vor fünf Jahren) kamen 384 000 Euro zusammen.

So buchstäblich schön kann Spenden sein!

Carsten
Maschmeyer zauberte
aus 70 bunten Losen
eine Liebes-
erklärung



Damenwahl!
„Aktion Kinderträume“-Schirmherrin Margit Tönnes (in „Escada“) mit Schauspielerin Veronica Ferres (l.) und Model Paulina Nemcova



Sportsmänner: Die Gäste, Bayern-Manager Uli Hoeneß und Schalke-Boss Clemens Tönnes (v.l.) mit Ex-Zehnkämpfer Jürgen Hingsen und Schalke-Trainer Felix Magath

Der russische Botschafter Vladimir Kotenev mit Ehefrau Maria



Unter den 950 Gästen: Moderatorin Inge Posmyk mit ihrem Muskelmann Matthias Steiner

Bayern-Manager Uli Hoeneß und Ehefrau Susi freuten sich über den Erfolg ihrer dritten Gala